

PERATURAN MENTERI PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI REPUBLIK INDONESIA NOMOR 53 TAHUN 2023: PENDIDIKAN UNTUK MASA DEPAN YANG LEBIH BAIK.

Admin October 3, 2023

Oleh : Karla Puteri Sabat Sasia, S.M

Pendidikan sangat penting untuk membangun masa depan negara. Pemerintah Indonesia telah melakukan banyak hal untuk meningkatkan kualitas Pendidikan melalui berbagai kebijakan dan regulasi. Peraturan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Permendikbudristek) Nomor 53 Tahun 2023 adalah salah satu peraturan terbaru yang dikeluarkan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia. Tujuan utama dari peraturan ini adalah untuk mengubah sistem Pendidikan Indonesia kearah masa depan yang lebih inklusif dan lebih baik.

Visi yang jelas untuk masa depan Pendidikan Indonesia ditetapkan dalam Permendikbudristek nomor 53 Tahun 2023. Salah satu fokus utamanya adalah mewujudkan “Pendidikan yang Merdeka, Pemutakhiran, Berkelanjutan, Berkarakter, Berbasis Kecerdasan Majemuk, Berkeadilan, dan Berwawasan Lingkungan.” Visi ini mencerminkan keinginan pemerintah untuk menjadikan pendidikan sebagai alat utama dalam mencapai pembangunan yang berkelanjutan dan inklusif di Indonesia.

Pembaharuan kurikulum adalah salah satu elemen yang paling menonjol dari Permendikbudristek Nomor 53 Tahun 2023. Pemerintah berkomitmen untuk mengembangkan kurikulum yang lebih sesuai dengan kebutuhan. Kurikulum baru ini akan lebih menekankan keterampilan *modern* seperti literasi *digital*, kreativitas, pemecahan masalah dan kerja tim. Diharapkan hal ini akan mempersiapkan peserta didik untuk menghadapi tantangan dunia yang semakin kompleks dan berubah cepat.

Pemerintah berkomitmen untuk memastikan bahwa setiap anak di Indonesia, termasuk mereka yang memiliki kebutuhan khusus, memiliki akses Pendidikan yang sama. Langkah Langkah konkrit telah diambil untuk memastikan akses ke Pendidikan inklusif di seluruh negeri dan untuk memasukan Pendidikan inklusif ke dalam sistem Pendidikan nasional. Penggunaan teknologi dalam Pendidikan sangat penting di *era digital* yang semakin maju, peraturan menteri ini menekankan betapa pentingnya teknologi untuk mendukung pembelajaran. Ini termasuk membuat platform digital yang mendukung pembelajaran jarak jauh.

Peraturan ini juga memperkuat kepemimpinan di Pendidikan. Para pimpinan dan karyawan Pendidikan atau tenaga Pendidikan akan didorong untuk menjadi pemimpin yang berpandang jauh dan berfokus pada hasil. Sehingga mereka yang memiliki kemampuan yang lebih baik untuk membantu mencapai tujuan Pendidikan yang dicanangkan.

Permendikbudristek Nomor 53 Tahun 2023 adalah langkah besar menuju masa depan Pendidikan Indonesia. Peraturan ini diharapkan akan meningkatkan persiapan Indonesia untuk menghadapi tantangan masa depan dengan visi yang jelas, pembaruan pada inklusi, pemanfaatan teknologi dan penguat kepemimpinan Pendidikan. Indonesia berkomitmen untuk memberikan peluang yang lebih baik kepada generasi mendatang agar mereka dapat menjadi pemimpin yang cerdas dan berdaya saing diseluruh dunia dengan investasi dalam Pendidikan